

体育祭

2022・10・29 重枝 一郎

～文武両道を体現する生徒が数多く活躍する学校～

「文武両道」とは、一人一人の人間が「文」にも「武」にも長けていることであり、「文」とは勉強のこと、「武」とは為すことによって学ぶすべてのものをいう。したがって、学校行事も部活動も生徒会活動も係活動、ボランティア活動も、体験を伴ったものすべて「武」と考える。そして、**為すこと（経験を伴った学び）**により、自らを向上させる体験を通して、変化する多様な社会に対応する能力を身に付けることともに、「やる気の作り方」を学ぶ機会になっている。

体育祭開会あいさつ

本日無事に体育大会を開催できることを喜びたいと思います。

保護者の皆様、早朝よりご参観いただき誠にありがとうございます。お礼申し上げます。このあと、躍動する生徒たちに温かいご声援を賜りますようよろしくお願い致します。

さて、生徒のみなさん！

今日までみんなで練習、準備等を積み上げてきました。自分に関わる全ての人のために全力を尽くしてほしいと思います。勝負は一瞬です。一瞬、一瞬を全力で取り組んでください。そして、仲間と一つになり、友情を一層深められる一日にしてください。今月の朝の礼拝での校長講話をおぼえていますか？「リスペクト・アザース」

「一人一人にリスペクト！たたくよりたたえ合おう～♪」

生徒のみなさんが、最高の仲間と、自分の心の中に永遠に残る最高の一瞬をつくることを期待して、学校長あいさつとします。

体育祭閉会あいさつ

大変すばらしい体育大会だったと思います。何よりもミッション生の本気で、素敵な表情をたくさん見ることができて最高の一日でした。

みなさんの成長ぶりは学校にとっても大変誇らしく感じる瞬間でもあります。本当にありがとう。

みなさんにとっても、それぞれの心の中に、大切な瞬間が残っていると思います。そして、**その一瞬は永遠に残ります**。そんな一日になったと思います。

今後の学校生活の様々な場面で、あなたの、あなたたちの止まらない更なる成長が期待できると実感できました。

最後に、準備・運営に当たってくれた係の生徒のみなさんに心から感謝を表します。本当にありがとう。